
Ata nº 02/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas

No dia 25 de maio de 2020  realizou-se a reunião do colegiado do câmpus Canoinhas, de forma
não presencial,  via  google meet.  Estavam presentes os membros natos do colegiado:  Diretor
Geral,  Joel  José de Souza,  Chefe do Departamento de Ensino,  Pesquisa e Extensão,  Magali
Regina e o Diretor de Administração, Francis Saibel; também estavam presentes os conselheiros
com representações de cada segmento e demais servidores convidados.  Pautas: 1-Calendário
Acadêmico (Parada Técnico-Pedagógica de 15 dias,  com avaliação no final  do período;
Suspensão do calendário acadêmico; Manter o calendário com as ANPs); 2-Resultado das
eleições  das  Coordenadorias,  edital  01/2020;  3-Suspensão  da  oferta  do  curso  de
Agroecologia.  O diretor  abriu  a  reunião  agradecendo  a  presença  de  todos.  Mencionou  que
estava ainda participando  da  reunião do Consup.  Explicou  como aconteceria  a  reunião  e  na
sequência fez uma breve explanação sobre o contexto da instituição neste momento. Relatou que
houve a nomeação dos gestores, mas ainda trata-se de um mandato pró-tempore, pois depende
da nomeação do Reitor eleito, o que ainda não aconteceu. O diretor também informou que de
acordo com a reunião do Consup será  solicitado ao MEC informações do porquê ainda não
ocorreu a nomeação do Reitor  eleito.  O presidente do colegiado destacou que essa situação
gerou  muitos  prejuízos  para  a  Instituição,  principalmente  na  questão  das  Atividades  Não
Presenciais (ANPs), pois a instituição ainda não têm uma resolução sobre a questão das ANPs. A
primeira pauta discutida foi  o  Calendário Acadêmico:  o diretor  mencionou que esta discussão
também será retomada no CONSUP, inclusive para uma possibilidade de unificação institucional
da decisão do calendário. A primeira opção apresentada foi a Parada Técnico-Pedagógica de 15
dias. O professor Gláucio, coordenador do curso Técnico Concomitante de Manutenção e Suporte
em Informática mencionou a dificuldade de se tomar uma decisão sobre pontos importantes que
impactam a instituição,  explicou que fizeram uma pesquisa com o segmento docente sobre a
questão  do  calendário  acadêmico.  Apresentou  os  seguintes  resultados:  Das  43  repostas
recebidas,  55,8%  dos  docentes  manifestaram-se  favoráveis  à  opção  da  Parada  Técnico-
Pedagógica;  16,3% manifestaram-se favoráveis  à suspensão do calendário acadêmico,  23,3%
favoráveis a manter o calendário acadêmico com as ANPs, e apenas 2 docentes não opinaram. O
professor Gláucio então, representando o segmento docente, manifestou que é favorável à parada
técnico-  pedagógica,  especialmente  por  que  considera  que  ainda  não  temos  informações
suficientes que nos embasem de forma mais confiável para tomada de decisão em qualquer dos
cenários  apresentados,  ainda  assim,  acredita  que  a  parada  seria  o  ideal  neste  momento.  A
professora Marli dos Santos, coordenadora do curso Superior em Alimentos, ratificou a fala do
professor Gláucio.  O conselheiro Leonardo considerou relevante a proposta apresentada,  pois
entende que o planejamento é primordial para repensar a instituição. O aluno Adam representante
do  curso  Superior  em  Análise  e  Desenvolvimento  de  Sistemas  (ADS)  mencionou  que  não
considera uma boa alternativa a opção da parada,  destacou a preocupação dos colegas com
relação  às  ANPs.  Relatou  ainda  que  alguns  alunos  estão  pensando  em  trancar  o  curso.  O
conselheiro  Elcio  perguntou como aconteceria  essa parada,  principalmente  sobre o  acesso à
internet. O diretor Joel explicou que esta situação é diferenciada em cada curso, exemplificou com
o curso do PROEJA, o qual apresenta uma realidade em que grande parte dos alunos não estão
tendo  acesso.  O  professor  Luciano  Barreto,  coordenador  do  curso  de  ADS,  respondeu  ao
conselheiro Elcio que o acesso online continuará mesmo com a parada técnico – pedagógica. A
segunda proposta apresentada foi a suspensão do calendário acadêmico: A coordenadora do
setor pedagógico, Lívia Dias, solicitou espaço para leitura da nota técnica em favor da suspensão
do calendário acadêmico. A coordenadora destacou a importância de pensar um planejamento no
período de suspensão para reposição das aulas, destacou ainda que devemos pensar em um
trabalho que considere a inclusão de todos os alunos, disse ainda que já temos material suficiente
para suspender o calendário. Declarou que já esgotamos todas as possibilidades, sobretudo com
informações adquiridas pós – conselho. Na sequência, o aluno Leonardo, representando o grêmio
estudantil, também se manifestou favorável à suspensão do calendário acadêmico por meio da
leitura da nota emitida pelo grêmio estudantil. Explicou que a consulta aos discentes foi realizada
por meio de uma pesquisa.  O grupo concluiu que a suspensão do calendário acadêmico é a
decisão  mais  coerente  com  os  valores  da  instituição  e  destacou  que  a  nota  Técnica  da
Coordenadoria  Pedagógica  também  embasou  a  decisão  do  grêmio  Estudantil.  O  conselheiro
Leonardo também solicitou a palavra e fez um relato da sua experiência familiar com as ANPs em



uma escola  estadual  e  por  isso também se manifestou favorável  à suspensão do calendário
acadêmico. O diretor ressaltou que ainda não foram feitas paradas para planejamentos e que em
outros câmpus, que realizaram essa parada, os relatos são positivos. O presidente do colegiado
ressaltou que o que houve foi um replanejamento das atividades e que isso é uma constante nas
atividades dos professores, acarretando trabalho dobrado. Destacou que tudo que aconteceu de
positivo neste processo das ANPs foi com muito esforço dos colegas docentes. O diretor destacou
que há uma possibilidade de retorno das aulas presenciais, no mês de julho ou agosto, de acordo
com a secretaria estadual de educação, o que não significa que o IFSC voltará com atividades
presenciais neste período, mas destacou que precisamos parar para conversar sobre tudo isso. O
terceiro ponto apresentado foi Manter o calendário com as ANPs. Não houve manifestação em
defesa dessa opção. Prosseguiu-se então a votação com o seguinte encaminhamento: Opção 1:
Parada Técnico Pedagógica de 15 dias; Opção 2: suspensão do calendário acadêmico; Opção 3:
manter as ANPs. Os resultados foram: 6 votos para a opção 1 (Parada Técnico Pedagógica de 15
dias); 4 votos para opção 2 (suspensão do calendário acadêmico); 0 voto para opção 3  (Manter o
calendário  com  as  ANPs.). A votação  foi  aberta  com  contagem  de  votos  por  conselheiro,
conforme segue: Diogo Simão Sudoski (representante discente) – opção 2 ; Joel José de Souza
(presidente) – opção 1; Magali Regina ( membro titular) - opção 1; Francis Saibel (membro titular)
–  opção 1;  Gláucio  Luís  Wachinski  (representante  docente)-  opção 1;  Marli  da  Silva  Santos
(representante docente) –  opção 1; Juliete Alves dos Santos Linkowski ( representante TAE) –
opção 2; Leilyane Kuiaski Malikoski  (representante TAE) – opção 2; Elcio Hirano (representante
sociedade  civil)  –  opção  1;  Leonardo  Schroeder  (representante  sociedade  civil)  – opção  2.
Passou-se  então  ao  próximo  ponto  de  pauta  da  reunião:  Resultado  das  eleições  das
Coordenadorias, edital 01/2020. O diretor explicou que houve o processo de eleição para ocupar
as  vagas  ociosas  em  duas  coordenadorias:  Coordenadoria  de  Pesquisa,  Pós-Graduação  e
Inovação  (FG2);  Coordenadoria  de  Compras  (FG1). Apresentou  que  os  servidores  eleitos
respectivamente  foram:  Douglas  André  Würz  e  Sullien  Miranda  Ribeiro  Bravin.  Todos  os
conselheiros homologaram o resultado das eleições. Último ponto da pauta: Suspensão da oferta
do curso de Agroecologia. O professor João Paulo Paes, coordenador do curso de Agroecologia
explanou sobre a justificativa do pedido de suspensão temporária do referido curso. Destacou
como principal motivo a alta taxa de evasão. O coordenador ainda destacou todos os movimentos
feitos  para  fechar  as  turmas  com 40  alunos.  Todos  os  conselheiros  aprovaram a  solicitação
apresentada pelo  coordenador  do curso.  O conselheiro Leonardo destacou que é  coerente o
pedido de suspensão devido inclusive aos custos da instituição com o referido curso. O diretor
agradeceu a presença de todos os presentes e destacou que dependendo das próximas reuniões
do  CONSUP será  necessário  retornar,  ao  colegiado  do câmpus Canoinhas,  a  pauta  sobre  o
calendário acadêmico.  O aluno Adam do Curso Superior  em ADS solicitou a possibilidade de
incluir  mais um representante nas próximas discussões no colegiado.  O diretor explicou como
funciona a composição das representatividades de cada segmento  no Colegiado.  Destacou a
importância de que se procure os seus representantes para que os alunos façam os diálogos
necessários como forma de garantir a representatividade de todos. Lembrou a necessidade de se
criar o centro acadêmico. Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado, Joel José de
Souza  encerrou  a  reunião,  e  eu,  Juliete  Alves  dos  Santos  Linkowski,  Técnica  em  Assuntos
Educacionais lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os conselheiros de forma online. 

 


